

PARTAI

Mantapkan Kader Pemenangan Pemilu, Golkar Kabupaten Kediri Gelar Diklat

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PARTAI.OR.ID

Jul 18, 2022 - 12:10



KEDIRI - DPD Partai Golongan Karya (Golkar) Kabupaten Kediri menyelenggarakan Pendidikan dan Latihan (Diklat) untuk Kadernya. Selama 2 hari, peserta Diklat yang terdiri dari Ketua & Sekretaris Pimpinan Kecamatan (PK) Golkar se-Kabupaten Kediri dan Pengurus DPD Partai Golkar Kab. Kediri serta kader-kader muda, digembleng dengan materi-materi tentang strategi untuk kemenangan Golkar pada Pemilu 2024.

Pada Diklat yang diselenggarakan di Hotel POP Timoho Yogyakarta dari tanggal 16 sampai 17 Juli 2022.

Hadir dalam kegiatan ini, Sri Hartatik Anggota Fraksi Partai Golkar DPRD Provinsi Jawa Timur, Sigit Sosiawan Ketua DPD Golkar Kab Kediri sekaligus

Wakil Ketua DPRD Kab. Kediri, Fraksi Partai Golkar (FPG) DPRD Kab Kediri, Wantimbang DPD Golkar Kabupaten Kediri dan Para Wakil Ketua DPD Partai Golkar Kab Kediri serta Ketua Organisasi Sayap Partai Golkar Kab Kediri.

Drs Sigit Sosiawan Ketua DPD Golkar Kabupaten Kediri mengatakan, peserta Diklat terlihat sangat antusias mengikuti agenda-agenda diklat.

"Dilanjutkan dengan Focus Group Discussion dalam rangka sharing (berbagi) pengalaman dan pengetahuan di antara peserta Diklat tentang dinamika politik terkini di masyarakat, " ucap Sigit saat ditemui di Kantor DPD Golkar Kab Kediri, Senen (18/7/2022)

Sigit menuturkan, peserta diklat diharapkan mampu dan mengerti medan, kalau ibarat mau perang harus bersenjata lengkap dan tahu medan perangnya.

"Diklat ini dilakukan agar kader partai Golkar Kabupaten Kediri punya kemampuan dalam penggalangan masa pemilih pada pemilu 2024 mendatang, " ujar Sigit.



Ia juga menambahkan, dalam rangka meningkatkan kekompakan dan menyegarkan pikiran dan menambah semangat peserta setelah diklat.

"Peserta diklat diajak mengunjungi beberapa tempat wisata di Yogyakarta, sehingga sepulang dari Yogya benar-bener fresh dan siap memenangkan Pemilu 2024," tutupnya.